

Periodismo en línea, tema de foro

Luis Figueroa*

Como consecuencia de la entrega de premios Pulitzer al periodismo en línea, el Instituto Guatemalteco Americano organizó un foro en el que participaron Meir Finkel, decano de la Facultad de Ciencias de la Comunicación de la Universidad Galileo; Gustavo Bracamonte, decano de la Facultad de Ciencias de la Comunicación de la Universidad de San Carlos; y Luis Figueroa, miembro del Consejo de Investigación del Centro de Estudios Económico Sociales ([CEES](#)) y del [Seminario de Filosofía](#), de la UFM, así como columnista de Prensa Libre.

Durante el mismo se discutieron las características que el periodismo en línea tiene en común con el periodismo análogo; tales como un compromiso con la precisión, con la objetividad y con la imparcialidad.

También se discutieron las propiedades que lo hacen diferente; tales como la combinación de lenguaje escrito, imágenes y sonido; la inmediatez; la interactividad y otras.

El público asistente tuvo la oportunidad de hacer preguntas e intercambiar ideas con los miembros del foro.

Los premios [Pulitzer](#), en memoria del periodista Joseph Pulitzer, son entregados por la Universidad de Columbia, en categorías como periodismo investigativo, comentarios, y caricaturas, entre otras. También en las áreas de fotografía, ficción e Historia, entre otras.

El foro se celebró en la Biblioteca Walt Withman, del IGA, el viernes 12 de mayo de 2006.

*Luis Figueroa es columnista del diario Prensa Libre y miembro del Seminario de Filosofía, de la UFM.